

weitblick e.V. lädt zur großen Informationsveranstaltung ein:

Wann: Donnerstag, 21. Oktober 2010
Wo: Aula der KSHG, Frauenstraße 3-6
Beginn: 20h

weitblick e. V. ist eine im Jahr 2008 von 41 Studenten unterschiedlicher Fachrichtungen in Münster gegründete Studenteninitiative, die sich dem Thema „Bildung weltweit“ verschrieben hat.

Entsprechend dem Konzept „vermitteln, fördern und bilden“ engagiert sich *weitblick* für viele verschiedene Projekte. Der Verein, der mittlerweile schon über 500 Mitglieder hat, vermittelt junge Menschen an soziale und karitative Projekte in der ganzen Welt.

Gemäß dem Motto „Bildung ist der beste Impfstoff gegen die Armut“ werden Kinder und Jugendliche gefördert: In Midangbé in Benin und in Kambodscha werden Schulgebäude und Bibliotheken gebaut. Außerdem fördert der Verein die Schulausbildung von 50 Straßenkindern in Benin, unterstützt einen Mädchenchor in Tansania und vergibt Mikrokredite.

Aber auch in Deutschland engagiert sich *weitblick e.V.* in zahlreichen weiteren Bildungsprojekten – ein Beispiel sind die Podiumsdiskussionen.

Weitblick e.V. ist ein junger und kreativer Verein, er lebt von den Ideen und dem Engagement seiner Mitglieder und freut sich stets über frischen Wind und neue kreative Anregungen. Auch im kommenden Semester werden viele Projekte ausgestaltet und neue Aktionen geplant.

Wer von Euch also Lust hat, mehr über unsere Arbeit zu erfahren, ist herzlich bei der großen Informationsveranstaltung am 21. Oktober 2010 eingeladen.

Wir freuen uns auf Euch! Und Eure Ideen!